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令和元年度第５回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和元年８月２６日（月）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員、中村俊生委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

藤井隆教育部長、北澤昇教育総務課長、角田義行学校教育課長、角田浩生涯学

習課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀教育

総務課長補佐

５ 開会宣言（午前１０時００分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、８月２６日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が星野貴昭委員を指名

８ 日程第３ 教育長報告

（教育長）

学校は本日２学期の始業式を迎えた。今のところ学校から大きな事故等の報

告は受けていない。２学期は運動会等大きな行事が控えているが、子供達が

力を発揮し成長してくれることを願っている。夏休み期間中の子供達の活躍

を２点ほど報告したい。

（１）国際交流事業として、８月４日から１２日までオーストラリアのクイー

ンズランド州ゴールドコースト市でホームステイを実施した。１０月３

日には報告会を予定している。委員の皆さまにもご出席いただきたい。

（２）県の中体連において、沼田中学校男子卓球部が優勝した。関東大会へは、

卓球、剣道、柔道、水泳、テニスなどで２４名が出場した。沼田中学校

男子卓球部は、関東大会では上位入賞はかなわなかったものの、全国大

会に出場することができた。
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（教育部長）

なし

（教育総務課長）

・令和元年度教育行政に関する懇談会について

・学校施設等の空間放射線量測定結果について

・９月の主な行事予定について

・小学校、中学校及び幼稚園運動会について

（学校教育課長）

・県費負担教職員の指導措置について

・令和２年度沼田市立幼稚園の入園募集について

・「登下校防犯プラン」に基づく通学路における防犯カメラ設置の推進に係る

調査について

・令和元年度中体連県・関東・全国大会の結果等について

・全国学力・学習状況調査の結果を踏まえた学力向上対策について

（星野委員）

通学路における防犯カメラ設置に係る調査について説明があったが、調査結

果の危険箇所全てに防犯カメラが設置されるのか。

（学校教育課長）

調査結果を防災対策課に報告しているので、防災対策課で精査し設置につい

て検討されると思う。

（中村委員）

中体連県総体の陸上競技で、棄権が何名かいるが、理由はあるのか。

（学校教育課長）

陸上競技については、全種目の競技終了後に選手選考を行っている。棄権に

ついては、大会当日の体調不良などと聞いている。関東大会への辞退は、沼

田市中学校国際交流事業に参加するためである。

（生涯学習課長）

・９月定例市議会付議予定事件について

・中学生ボランティアリーダー養成講座について

・令和２年度沼田市成人式について

・沼田かるた改訂について

（中村委員）

中学生ボランティアリーダー養成講座について、募集人数が２０名であるが、

過去の応募状況が分かれば教えていただきたい。

（生涯学習課長）

募集人員２０名に対し、平成２９年度の応募者数は３２名、平成３０年度の

応募者数は１８名であった。
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（文化財保護課長）

・９月定例市議会付議予定事件について

・沼田市歴史資料館第３回企画展の開催について

・旧土岐邸洋館解体移築工事現場見学会について

（中村委員）

沼田市歴史資料館第３回企画展について、今回の企画展では、館長による展

示解説会は実施しないのか。

（文化財保護課長）

今回、展示解説会は実施しないが、館長が在駐していれば質疑に応じること

は可能である。

（星野委員）

企画展やイベントについて、ＳＮＳの活用を検討してはどうか。

（文化財保護課長）

今後の参考とさせていただきたい。

（スポーツ振興課長）

・９月定例市議会付議予定事件について

・各種大会結果について

・９月１日市民体育大会視察について

９ 閉会宣言（午前１１時０５分）


